

2月  
26日

## 大正琴演奏会 & 体験をしよう

～佐屋児童館～

佐屋児童館で、大正琴の演奏会と体験会が開かれました。演奏会では講師の方々が子ども達にも親しまれている曲を8曲演奏してくださいました。

演奏の体験ができる時間では、参加した児童は楽しそうに大正琴を教わっていました。どの子どもあつという間に上手になり、最後には、きらきら星を児童みんなで演奏しました。大正琴の可愛い音色に心癒されるひと時でした。



2月  
15日

## 地域の健康づくり 及びSDGsの 推進に係る相互連携に 関する協定締結式 (中北薬品株式会社)

相互に連携・協力することで、地域の健康づくりやSDGs、大規模災害対応を推進することを目的とし、中北薬品株式会社と「地域の健康づくり及びSDGsの推進に係る相互連携に関する協定」を締結しました。民間企業のノウハウ、ネットワークをお借りして、市民が健康で安全に暮らせるまちづくりの実現を目指します。



## 今月の表紙



立田町にある船頭平河川公園に咲いた桜です。美しく咲き誇る桜が公園内を彩っています。

3月  
3日

## 消毒液スタンドが 寄贈されました

～官学連携モノづくり事業～

愛西工科高等学校の生徒さんが、新型コロナウイルス感染症対策備品として、足踏み式消毒液スタンド(一般用20台、児童用4台)を作製し、市へ寄贈していただきました。一般用は市内小中学校などで、児童用は市立保育園でそれぞれ活用されます。生徒さんは、「現在の感染拡大状況に鑑み作製しました。丈夫なので、長く使ってもらえたら嬉しいです。」と話していました。

